
Horarios e intenciones de Misas

Hoja Parroquial
Domingo 01 - Junio - 20252ª Etapa  Año XXIX n . 1497

Parroquia Ntra Sra de la Paz - Villar del Arzobispo   
Tel. 96.272.02.54 - iglesia-en-villar.es - iglesiavpaz@hotmail.es

18,30 TEMPLO SANTO ROSARIO
19.00 TEMPLO MISA
Sufragio de Ildefonsa Tortajada Martínez 
y Padres – Miguel Esteve Ibáñez y Padre 
Miguel.

8:30 Convento Misa
18,30 TEMPLO SANTO ROSARIO
19.00 TEMPLO MISA
Por los enfermos. Sufragio de María 
Dolores y Pedro Franco.

8:30 Convento Misa
18:30 TEMPLO SANTO ROSARIO
19.00 TEMPLO Santa Misa
Sufragio de Miguel Angel López Llimerá 
– Juan Carlos López Llimerá

8:30 Convento Misa
18,30 TEMPLO SANTO ROSARIO
19.00 TEMPLO Santa Misa
Sufragio de: Paz Palomar Llatas – Paz 
Tortajada Mínguez – Vicente Cervera 
Cervera y Padres.

PRIMER VIERNES DE MES CORAZON DE 
JESUS
8:30 Convento Misa
18,30 TEMPLO SANTO ROSARIO
19.00 TEMPLO Santa Misa
Sufragio de Manolita Tortajada Ibáñez y 
padres y Difuntos de la Familia.

8:30 Convento Misa
18,30 TEMPLO SANTO ROSARIO
19.00 TEMPLO Santa Misa
Sufragio de: Trinidad, Pepe e Hijos – 
Rafael Ibañez Minguez – Joaquin 
Lamoncha y Francisca Usach e Hijo.
ADORACIÓN NOCTURNA DE 
PENTECOSTÉS VIGILIA

PENTECOSTÉS
9:00 Convento Misa
12:30 Templo misa
Misa pro populo
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Lunes día 2

Martes día 3

Viernes día 6

Domingo día 8

Jueves día 5

Miércoles día 4

AVISOS
VIGILIA PENTECOSTÉS

  LA PRÓXIMA SEMANA CELEBRAMOS PENTECOSTÉS, Y 
CON ELLO EL FINAL DE LA PASCUA. EL SÁBADO 7 DE 
JUNIO CELEBRAREMOS DESPUÉS DE LA EUCARISTÍA, LA 
VIGILIA DE PENTECOSTÉS CON LA ADORACIÓN 
NOCTURNA

24 HORAS CON EL SEÑOR 
ARCIPRESTAL 

  EL VIERNES 13 DE JUNIO 
DESDE LAS 12 HORAS HASTA 
EL SÁBADO 14 DE JUNIO A LAS 
12H, CELEBRAREMOS EN EL 
CONVENTO DE LAS MONJAS 
CARMELITAS LAS 24 HORAS 
CON EL SEÑOR. APUNTAOS EN 
LA SACRISTÍA PARA 
PARTICIPAR EN ESTE TIEMPO 
DE ADORACION.
  A VILLAR NOS 
CORRESPONDE VIERNES 13 A 
LAS 14H Y SÁBADO 14 A LAS 
9H

FIN CURSO EN LAS AREAS PASTORALES 
  SE ACERCA EL FIN DE CURSO PASTORAL Y DESDE LAS 
DIFERENTES ÁREAS SE ESTÁN PREPARANDO 
ACTIVIDADES PARA CERRAR EL CURSO. ANIMAOS A 
PARTICIPAR Y DAR GRACIAS A DIOS

 SAN ANTONIO DE PADUA 
  EL VIERNES 13 DE JUNIO CELEBRAMOS A SAN 
ANTONIO DE PADUA A LAS 19H EN LA PARROQUIA, CON 
LAS BENDICIÓN DEL PAN DE SAN ANTONIO. 

LIBRO CALLE DE SAN ROQUE 
  ESTÁ A LA VENTA EL LIBRO DE NUESTRO QUERIDO 
MIGUEL CASTELLANO SOBRE LA CALLE DE SAN ROQUE. 
  LO PODÉIS ADQUIRIR ENLOS LOCALES PARROQUIALES 
Y AL GRUPO DE MISIONES POR 10 EUROS. EL DINERO 
IRÁ ÍNTEGRAMENTE A UNA OBRA SOCIAL DE MISIONES. 

450 ANIVERSARIO 
  FOTOS PARA MURAL DE LA HISTORIA DE NUESTRA FE
  CON MOTIVO DEL 450 ANIVERSARIO, VAMOS A 
ELABORAR UN MURAL CON TODAS LAS FOTOS DE LAS 
PERSONAS QUE HAYAN PARTICIPADO EN ALGÚN 
MOMENTO DE LA HISTORIA, DE LA VIDA DE LA 
PARROQUIA 
  SI QUIERES QUE LA MEMORIA DE TUS FAMILIARES 
ESTÉ REPRESENTADA, SÓLO TIENES QUE TRAERNOS TU 
FOTO A LA SACRISTÍA. ALLI NOS ENCARGAREMOS DE 
DIGITALIZARLA.
  AQUELLOS QUE OS ENCONTRÉIS LEJOS, PODÉIS 
HACERNOS LLEGAR VUESTRA FOTO VIA CORREO 
ELECTRÓNICO MANDÁNDOLA AL CORREO 
iglesiavpaz@hotmail.es
  PASADO Y PRESENTE CONSTRUYENDO EL FUTURO. 

  VISITA A CHULILLA 
  EL SÁBADO 5 DE JULIO DENTRO DE LOS ACTOS DEL 
450 ANIVERSARIO, VAMOS A VISITAR LA PARROQUIA DE 
CHULILLA. CELEBRAREMOS LA EUCARISTÍA Y 
COMEREMOS JUNTOS EN COMUNIDAD FRATERNA. 
  APUNTAOS EN LA SACRISTÍA PARA PODER PARTICIPAR. 
COMIDA MÁS AUTOBÚS 35 EUROS 

 DECLARACIÓN DE LA RENTA
  AQUELLOS QUE HACÉIS LA DECLARACIÓN DE LA 
RENTA, ANIMAROS A QUE MARQUÉIS LA CASILLA DE LA 
X EN FAVOR DE LA IGLESIA

  La Solemnidad de la Ascensión del 
Señor, celebrada cuarenta días 
después de la gloriosa Pascua, marca 

el punto culminante de la presencia terrenal de Cristo y 
el inicio de la era de la Iglesia. Esta fiesta, nos invita a 
una profunda reflexión sobre un misterio que no sólo 
concluye un capítulo, sino que abre las puertas a una 
nueva forma de relación con lo divino y a un renovado 
propósito en nuestra vida de fe.
  El primer misterio que celebramos es el de Jesús como 
el Educador Divino, que abre nuestras mentes a las 
Escrituras y al plan de amor de Dios. El Evangelio de 
San Lucas nos relata cómo Jesús, después de su 
Resurrección, "les abrió el entendimiento para 
que comprendiesen las Escrituras" (Lc 
24,45). Esta no es una mera lección 
intelectual, sino una profunda revelación 
que transforma el corazón y la mente 
de los discípulos. Ellos, testigos de su 
Pasión y Resurrección, son 
capacitados para discernir el sentido 
profundo de todo lo acontecido, 
comprendiendo que el sufrimiento y 
la glorificación de Cristo no son un 
fracaso, sino el cumplimiento de las 
divinas promesas. La Ascensión, lejos 
de ser una despedida, es la 
culminación de esta enseñanza, 
elevándonos a una nueva perspectiva, 
una visión desde la eternidad.
La conclusión para nuestra vida cristiana es 
clara: debemos permitir que Jesús sea también 
nuestro Educador, abriendo nuestras mentes y 
corazones a la Palabra de Dios. En un mundo saturado 
de información y, a menudo, sumido en la confusión, es 
crucial que volvamos a las Escrituras, no como un texto 
antiguo, sino como la voz viva de Dios que nos habla 
hoy. Comprender el plan de salvación nos proporciona 
una base sólida para nuestra fe, dándonos sentido a 
nuestras pruebas y esperanzas. Al igual que los 
discípulos, estamos llamados a reconocer la mano 
providente de Dios en los acontecimientos de nuestra 
vida, confiando en que todo forma parte de un 
designio amoroso.
  El segundo punto central del misterio de la Ascensión 
es el don prometido del Espíritu Santo, una fuerza que 
nos reviste desde lo alto. Jesús, antes de ascender, dice 
a sus discípulos: "Yo enviaré sobre vosotros la promesa 
de mi Padre; permaneced en la ciudad hasta que seais 
revestidos con la fuerza de lo alto" (Lc 24,49). La 
partida de Jesús no es un abandono, sino la 
preparación para una nueva forma de presencia, una 
presencia dinámica y transformadora a través del 
Espíritu. Este don capacita a los discípulos para ser 
testigos valientes y alegres, superando el miedo y la 
timidez que los habían paralizado. Regresan a 
Jerusalén "con gran alegría, y permanecían 
continuamente en el Templo alabando a Dios" (Lc 
24,52-53). La Ascensión es, por tanto, la condición 
necesaria para la efusión del Espíritu, quien nos 
impulsa a la misión.

Para nuestra vida cristiana cotidiana, esto significa que 
no estamos solos en nuestra fe. El Espíritu Santo es 
nuestra fuerza, nuestra guía y nuestro consuelo. A 
menudo, nos sentimos abrumados por los desafíos del 
mundo, la tentación de la desesperación o la vergüenza 
de nuestra propia debilidad. Sin embargo, la promesa 
de Jesús en la Ascensión nos asegura que el Espíritu 
nos capacita para superar cualquier obstáculo. 
Debemos invocar al Espíritu Santo en cada momento 
de nuestra vida, permitiendo que su poder nos infunda 
coraje para dar testimonio de Cristo, para vivir con 
alegría y para alabar a Dios en todas las 
circunstancias. Es el Espíritu quien nos da la capacidad 

de vivir una vida de conversión continua y de 
experimentar el perdón de los pecados, el 

contenido esencial de nuestro testimonio.
  Finalmente, el tercer punto nos revela 
que la Ascensión no es una separación, 
sino una nueva forma de presencia de 
Jesús entre nosotros. La partida hacia 
Betania, desde donde se esperaba el 
regreso de la Gloria, no es un adiós, 
sino una transición. Los Hechos de los 
Apóstoles nos relatan que Jesús "fue 
arrebatado" y una nube "lo apartó de 
sus ojos" (Hch 1,9). Esta nube, eco de 
la presencia divina en el Sinaí y en la 

Transfiguración, simboliza la 
trascendencia de Jesús, pero también su 

cercanía en la fe. Con la Ascensión, Jesús 
abrió las puertas del cielo, de la vida eterna, 

y nuestra humanidad frágil fue elevada a la 
diestra del Padre. Su "estar presente de una manera 
nueva" explica la alegría de los discípulos.
La conclusión para nuestra vida diaria es la certeza de 
que Jesús sigue con nosotros, aunque no lo veamos de 
la misma manera que los apóstoles. La "nube de fe" 
que envuelve nuestra vida no es un obstáculo, sino el 
camino a través del cual experimentamos a Jesús de 
manera más profunda y verdadera. Esta certeza nos 
libera de la ansiedad por el futuro y nos infunde 
esperanza. La Ascensión nos recuerda que estamos 
llamados a la misma suerte que Cristo: la vida eterna 
en la gloria. Esta esperanza, sin embargo, no nos lleva 
a la pasividad, sino a una "Iglesia en salida", a un 
compromiso misionero que se extiende "hasta los 
confines de la tierra" (Hch 1,8). La espera del último día 
se vive en la acción, siendo testigos de la misericordia y 
el amor de Dios en nuestro día a día.
  En esta gloriosa Solemnidad de la Ascensión, 
recordamos que Jesús, al ascender al Padre, no nos ha 
abandonado, sino que nos ha abierto el camino al Cielo 
y nos ha enviado el Espíritu Santo para ser sus testigos 
en el mundo. 
  Que, como la Santísima Virgen María, Reina de la 
Paz, quien contempló este misterio con fe y esperanza, 
podamos también nosotros mantener nuestro corazón 
elevado hacia el Cielo, viviendo con alegría la espera 
de su venida y siendo instrumentos de su amor y 
misericordia en cada paso de nuestra vida.

LA ASCENSIÓN DEL SEÑOR

Vuestro Párroco Manuel 

Sábado día 7
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VIDA PARROQUIAL RINCÓN CARMELITANO
RAZONES PARA SER CARMELITA 

 (Carta de Santa Teresa de los Andes a 
una amiga)

  " Dime, ¿hay algo más grande sobre la tierra 
que el Dios eterno. inmutable, el 
todopoderoso, busque  en la 
tierra un alma para hacerla su 
esposa, busque un corazón 
humano para unirlo a su 
Corazón Divino y hacer en el 
amor a fusión más completa? 
Más aún ¿ que Dios baje a la 
tierra y viva allí en la Eucaristía 
muriendo de amor por un alma? Imagínate el amor 
más grande de la tierra ¿ qué es en comparación del 
de un Dios infinito?
  Créeme sinceramente te lo digo; yo antes creía 
imposible poder enamorarme de un Dios a quien no 
veía; a quien no podía acariciar. Mas hoy día afirmo 
con el corazón en la mano que Dios resarce 
enteramente ese sacrificio. De tal manera siente uno 
ese amor, esas caricias de nuestro Señor, que parece 
tenerlo a tu lado. Tan íntimamente lo siento unido a 
mí, que no puedo desear más, salvo la beatífica en el 
cielo. Me siento llena de Él y en ese instante lo 
estrecho contra mi corazón pidiéndole que me dé a 
conocer las finezas de su amor. No hay separación 
entre nosotros. Donde yo vaya, El está conmigo 
dentro de mi pobre corazón. Es su casita donde yo 
habito; es mi cielo aquí en la tierra. Vivo con El y, a 
pesar de estar en los paseos, ambos conversamos 
sin que nadie nos sorprenda ni pueda 
interrumpirnos. Si tú lo conocieras lo bastante, lo 
amarías Si estuvieras una hora de oración, podrías 
saber lo que es el cielo en la tierra."

 Hermanas Carmelitas

De mis recuerdos 
y vivencias

MENSAJES DE LEÓN XIV
  Hermanos y hermanas, quisiera que este fuera 

nuestro primer gran deseo: una Iglesia unida, signo de 
unidad y comunión, que se convierta en fermento para un 
mundo reconciliado.
  En nuestro tiempo, vemos aún demasiada discordia, 
demasiadas heridas causadas por el odio, la 
violencia, los prejuicios, el miedo a lo 
diferente, por un paradigma económico 
que explota los recursos de la tierra y 
margina a los más pobres.
  Y nosotros queremos ser, dentro  de 
esa masa, una pequeña levadura de 
unidad, con humildad y de fraternidad.
  Nosotros queremos decirle al mundo, 
con humildad y alegría: ¡miren a Cristo! 
¡Acérquense a Él! ¡Acojan su Palabra que 
ilumina y consuela! Escuchen su propuesta 
de amor para formar su única familia: en el único Cristo 
nosotros somos uno.

 Analloris  ÁREA FORMACIÓN

Discernimiento
  Es una pregunta habitual entre niños y 
adolescentes, aunque se ha extendido 
en nuestra sociedad consumista, que 
pretende hacer de los 
deseos...derechos:
 viajes, planes, compras, relaciones... de 
lo más serio a lo más informal.
  ¿Y por qué no puedo hacer eso, o lo 
otro? ¿ Y, si puedes, cuál es el 
problema?
  Esto ocurre en las pequeñas cosas que 
toda educación propicia, pero en el 
campo de los adultos se extiende a un 
“si puedes, hazlo”.
  Y así, bajo el “¿y por qué no?”, 
extendemos una lista de caprichos 
enorme que nuestro yo -y nuestro 
bolsillo- es incapaz de saciar.
   No obstante, el pequeño gran paso a 
la madurez no pasa por responder esa 
pregunta, sino por darle la vuelta 
cuando surja cualquier opción: ¿por qué 
debo hacer esto o por qué debo hacer 
lo otro? ¿Por qué sí debo hacer esto?
   Porque aún pudiendo no todo está 
bien, ni todo es bueno hacerlo, no todo 
es la mejor opción.
   Asimismo, seremos nosotros mismos 
los que pondremos los argumentos e 
iremos formando una buena cpnciencia, 
o al menos, lo pensaremos por un 
instante, quizás decisivo. De lo 
contrario, seremos marionetas a merced 
de nuestros caprichos, que suelen ser 
tantos como nos proponga el mercado.
   En la vida, y más en nuestra época, 
tenemos demasiadas posibilidades a 
nuestro alcance. Y hay que aprender a 
distinguir las buenas de las malas 
opciones,  y las mejores de las buenas.
   Porque sencillamente no se puede 
todo y aspiramos siempre a la mejor 
opción, nunca a pactar con la más 
sencilla. Eso es, entre otras cosas, lo 
que se trata de enseñar a los niños en 
la educación, y eso es lo que nosotros 
los mayores, también nos cuesta 
entender. 
 Hay una fórmula muy fácil de recordar 
y pensar.
 Con la preposición CON  podemos 
discernir:
¿Es Conveniente?
¿Es Oportuno?
¿Es Necesario?
En su elección tienen que darse las tres 
opciones. C.O.N.

Agustín Cariñena Aliaga

Santa Rita, flor de esperanza y fuerza femenina
El pasado 22 de mayo, nuestras almas se unieron 
en oración y gratitud en la Ermita de San Vicente 
para celebrar a Santa Rita de Casia, esa mujer de 
fe inquebrantable 
que sigue siendo 
faro de consuelo, 
amor y paciencia 
para tantas 
generaciones.
Esta celebración, 
vivida con 
emoción y 
recogimiento, 
tuvo un especial 
brillo gracias a la presencia y participación de 
tantas mujeres de nuestro querido pueblo, y en 
particular de las mujeres que forman la 
Asociación de Amas de Casa de Villar del 
Arzobispo. Su entrega, su constancia, su 
capacidad de sostener y construir comunidad son 
reflejo vivo de las virtudes que Santa Rita encarnó 
a lo largo de su vida.
Santa Rita fue esposa, madre, mujer de pueblo. 
Sufrió, amó, cuidó. Supo perdonar cuando el dolor 
parecía más fuerte que el alma. Su vida no fue 
fácil, pero la vivió con una ternura firme que 
transformó el sufrimiento en semilla de 
esperanza. Como tantas mujeres de nuestro 
entorno, supo lo que es sostener una familia con 
fe y sacrificio, guiada por el amor.
Hoy, más que nunca, necesitamos recordar el 
ejemplo de mujeres como Santa Rita: mujeres que 
hacen del amor su fuerza, que sin buscar 
reconocimiento, edifican cada día los valores que 
sostienen nuestra comunidad. A ellas, a vosotras, 
mujeres de fe, madres, esposas, amigas, abuelas, 
cuidadoras… os damos gracias.
Santa Rita, abogada de los imposibles, bendice 
nuestros hogares, fortalece nuestras manos 
cansadas y ayúdanos a seguir caminando con la 
luz de la esperanza que tú nunca dejaste apagar.

Maite Estevan 

PRIMERAS COMUNIONES
  El domingo pasado, 25 de mayo, fue un día muy 
especial para nuestr@s niñ@s que recibieron a 
Jesús por primera vez en su Primera Comunión. 
Queremos felicitarles y agradecer a sus padres y 
familiares por su apoyo y confianza en nosotras 
como catequistas.
  También queremos agradecer a las Dominicas de 

Lerma por el concurso de dibujos de primera 
comunión, en  el que  nuestr@s niñ@s  
participaron, por su carta y sus regalos , fue un 
placer ver la creatividad y la fe de estos niñ@s 
reflejados en sus obras de arte. Esperemos que 
esté momento sea un recuerdo imborrable para 
ellos y que la Fe les acompañe siempre.

Carmen, Consuelo, Mari Àngeles.
  El pasado domingo 25 de Mayo , 12 niños de 
nuestra comunidad parroquial  hicieron su 
Primera Comunión  , después de tres cursos, 
preparándose 
para ese tiempo 
y día tan 
especial.
  Un domingo 
muy alegre, 
intenso y 
emotivo.
  Cómo padres un 
día de los  más 
felices de 
nuestras vidas. 
Ver  cómo 
nuestro hijo hace 
su primera 
comunión 
arropados por familiares que les quieren, amigos  
y comunidad parroquial nos llena el corazón.
  Los niños lo hicieron muy bien, los cantos del 
coro que ayudaron mucho en la eucaristía , 
haciendo más emotiva la ceremonia. Y la homilía 
de Don Manuel tan acorde al Evangelio y a los 
niños.  
  Y que decir tiene de uno de los  momentos más 

bonitos de la Eucaristía, 
cuando suben al camarín 
de nuestra madre la  
Virgen de la Paz y la 
miran y desde abajo los 
padres le pedimos que 
los proteja y ayude en la 
Fe.
  Dar muchas gracias a 
Carmen Tortajada y a 
Consuelo que han sido 
sus catequistas durante 
este tiempo de 
formación, por enseñar a 

los niños la amistad y el camino que han 
comenzado con el amigo de todos JESÚS.

Padres de comulgadores


